

Austausch Lessing-Gymnasium – Lycée Dumont d'Urville

Besuch in Mannheim vom 30.1.2025 - 6.2.2025

Am Donnerstag den 30. Januar 2025 begann der erste Teil unseres deutsch-französischen Austausch in Mannheim. Von dem Hauptbahnhof holten wir unsere Austauschschüler ab, brachten sie zu uns nach Hause und lernten sie an dem Kennlernabend mit unseren Eltern im Lessing-Gymnasium bei Essen und Werwolf spielen noch besser kennen.

Am darauffolgenden Tag waren wir alle in der GBG-Halle und hatten viel Spaß bei den vorbereiteten Spielen und der anschließenden Stadtrallye, wo die französischen Austauschschüler unsere Stadt besser kennenlernen konnten. Anschließend gingen wir alle in das Theaterstück Istanbul im NTM. Dies war sehr großartig und bekam sehr positives Feedback von unserer Gruppe.

Danach begann das Wochenende mit den deutschen Familien. Dies war sehr spannend und unterhaltsam. Beliebte Ausflüge waren das Spiel des SV Waldhof Mannheim am Samstag, der Luisenpark, Heidelberg oder auch Museen, wie das Technikmuseum in Speyer. Auch am Wochenende unternahm man viel mit Freunden und deren Austauschpartnern.

Am Montag, nach zwei Stunden Unterricht, gingen wir zusammen in das Stadthaus und wurden mit Essen und Reden offiziell von der Stadt Mannheim empfangen. Darauf gingen wir zurück in die Schule zu dem Kunstprojekt, geleitet von Herr Jodat, wo wir Kunstwerke mit unseren Austauschpartnern gestalteten, die wir in unserem Schulhof an die Wände klebten. Danach gingen wir zurück nach Hause, wo wir unseren Abend mit unserer Familie ausklingen ließen.

Am Dienstag gingen wir nach ganzen vier Stunden Unterricht in das Mannheimer Schloss, indem wir eine Kostümführung bekamen. Verkleidet als Männer und Frauen der damaligen Zeit führte man uns durch das Schloss, wo wir einen kleinen Einblick in das frühere Leben im Schloss bekamen. Anschließend zeigten einige von uns unseren Austauschschülern das Rheinneckarzentrum, von welchem sie sehr begeistert waren.

Am Mittwoch wurden wir durch den Jungbusch geführt, wo uns Streetart gezeigt wurde. Die Kunstwerke überraschten uns positiv, und obwohl es an diesem Tag sehr kalt war, hat sich die Führung auf jeden Fall gelohnt. Daraufhin gingen wir Schüler mit unseren Corres zum Lasertag. Wir hatten dort sehr viel Spaß und nach zahlreichen Spielen verbrachten wir den letzten gemeinsamen Abend in unseren Familien.

Donnerstag, das war der Tag, an dem uns unsere Austauschschüler wieder verlassen mussten. Zuvor aber genossen wir die Aussicht auf dem Fernmeldeturm, welche unglaublich war. Außerdem betrachteten wir den Garten der Partnerstädte im Luisenpark und aßen anschließend gemeinsam Pizza. Nachmittags begaben wir uns dann zum Bahnhof, wo wir unsere Austauschschüler verabschiedeten.

Zusammengefasst war es eine wunderschöne Woche, in der wie viele neue Freundschaften schließen konnten und freuen uns sehr, in nicht mehr allzu langer Zeit nach Toulon zu fahren.